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１．防災対策について

　　①　被災者支援システムの現状と活用について。

　　②　「かまどベンチ」の設置について。

　　③　防災チェックシートの作成と「家族防災会議の日」設定の取り組みについて。

２．認知症対策について

　　「認知症チェッカー」の導入について。

３．「子ども安心カード」の取り組みについて

　　　小・中学校や保育所などで児童・生徒らが病気やけが、アレルギー症状で救急搬送

　　される際、学校と消防署などが迅速に連携できるよう、子どもの病歴などを記入する緊

　　急時対応の「子ども安心カード」の作成について。

１．給付式奨学金の導入を

　　①　今後予想される人口減にどう対応するか。

　　②　子どもの学ぶ権利をどう保障するか。

　　③　子育て支援にふるさと納税を活用してはどうか。

２．マイナンバー制度の情報管理について

  　①　町での取り組み状況、対策はどうなっているか。

  　②　情報漏れ対策は十分か。

3．臨時職員の待遇改善について

　　①　臨時職員の雇い止め期間はどうなっているか。

　　②　専門職雇用の状況は。

　　③　任期付職員の任用について。

4．その他

　　　プレミアム商品券販売方法に工夫を。

１．健康づくりの推進について

　　①　町民の健康づくりにどのように取り組んでいるか。

　　②　セット検診の受診率向上対策の具体策とその成果は。

２．図書館のあり方について

　　①　全国的な図書館の運営や活動の動きは。

　　②　県内の図書館の新築、改築等の動向は。

　　③　町村の図書館の役割をどう捉えているか。

３．ＪＲ斗賀野、西佐川駅舎の存続について

　　①　ＪＲ斗賀野、西佐川駅舎は存続するのか。

　　②　存続するとすれば、その利用と管理の形態は。

　　③　費用の見積もり金額は。

１．上町での歴まちの取り組みについて

　　　今後新たに行う計画はあるのか。ハード、ソフト両面での計画。

２．道の駅計画について

　　　今後の町の考え方について。

３．農業の土地基盤整備について

　　　佐川町での今後の取り組みについて。

４．農業後継者対策について

　　　後継者へのフォローや新たな育成の手立てはあるのか。
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５．ふるさと納税について

　　　佐川町の取り組み方について。

１．佐川町におけるマイナンバー制度の取り組みについて

　　  導入までのタイムスケジュールと個人情報の適正な管理体制について。

２．介護保険サービス利用者２割負担の状況について

　　  町内における２割負担の現状と、負担割合の移行に伴う利用者の反応について。

３．霧生関の開発計画の内容について

　　  計画内容と今後の進捗計画について。

４．移住・定住対策における計画の策定状況等について

　　  佐川町総合計画、総合戦略へ反映するとの答弁があった移住・定住対策に関する

　  計画と空き家バンクの進捗状況について。

5 下川芳樹

4 中村卓司
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